

Un ovni parmi les montgolfières

Des ufologues recherchent la trace d'un objet volant non identifié photographié durant le rassemblement de Chambley.

NANCY. _ Des ufologues, spécialistes des objets volants non identifiés (ovnis), mènent une enquête pour retrouver la trace d'un ovni photographié le 5 août durant le rassemblement de montgolfières de Chambley (Meurthe-et-Moselle), a-t-on appris mercredi auprès des intéressés.

Au premier regard, un petit point noir apparaîtrait, minuscule, entre une dizaine de montgolfières immortalisées par un photographe amateur, non ufologue, précise Christian Comtesse, qui dirige un cercle de passionnés d'ovnis en Alsace. Une fois grossie, la tache prend une forme cylindrique, dont la

partie basse semble plongée dans l'ombre. « *Au début, on a pensé à une poussière sur l'objectif de l'appareil. Mais la petite tache noire n'apparaissait sur aucune autre des 120 photos prises par le photographe ce jour-là* », observe Christian Comtesse.

L'hypothèse d'un ballon pour enfants, qui se serait envolé très haut, a aussi été rejetée « *car ces ballons sont lestés pour tenir à la verticale. Or celui-ci est à l'horizontale* », explique-t-il. La gendarmerie de Meurthe-et-Moselle n'a pour sa part reçu aucun signalement du public sur ce phénomène.

Rapidement contacté, Philippe

Buron-Pilâtre, le responsable du Mondial air ballon de Chambley, où près de 1.200 montgolfières ont volé du 27 juillet au 5 août dernier, a admis avoir « *d'abord cru au canular* ».

« *Mais aujourd'hui je suis troublé, car cela ne ressemble pas à une forme de ballon. Et aucun dirigeable ne volait ce jour-là* », remarque Philippe Buron-Pilâtre.

Christian Comtesse reste plus prudent. « *On sait ce que ce n'est pas, mais on ne sait pas ce que c'est* », remarque-t-il. « *Je ne vais tout de même pas dire que ce sont de petits hommes verts à trois yeux qui sont passés en soucoupe volante* », sourit-il.

16 août 2007

E.R.

INSOLITE

Un ovni dans les mongolfières ?

NANCY. — Des ufo-
logues, spécialistes des
objets volants non iden-
tifiés (ovnis), mènent
une enquête pour re-
trouver la trace d'un
ovni photographié le 5
août durant le rassem-
blement de montgol-
fières de Chambley
(Meurthe-et-Moselle).

Un petit point noir, mi-
nuscule, a été photogra-
phié entre une dizaine
de montgolfières par un
photographe amateur.
Grossie, la tâche prend
une forme cylindrique,
dont la partie basse
semble plongée dans
l'ombre. La petite tâche
noire n'apparaît sur au-
cune autre des 120 pho-
tos prises par le photo-
graphe ce jour-là.

L'hypothèse d'un ballon
pour enfants qui se se-
rait envolé très haut a
été rejeté, car ces bal-
lons sont lestés pour te-
nir à la verticale. Or ce-
lui-ci est à l'horizontale.
Contacté, Philippe Bu-
ron-Pilâtre, le respon-
sable du Mondial air
ballon de Chambley, où
près de 1.200 montgol-
fières ont volé du 27
juillet au 5 août dernier,
a admis être « *troublé,
car cela ne ressemble
pas à une forme de bal-
lon. Et aucun dirigeable
ne volait ce jour-là* ».